



9. Sitzung des Rates der Stadt Haan

am Dienstag, den 29.03.2022

Antwort der Verwaltung zur Anfrage der WLH-Fraktion vom 25.03.2022 bezüglich der Ausstattung der Feuerwehr Haan

1. Ist die Prüfung zur Anschaffung eines Satellitentelefon abgeschlossen? Wenn ja, wie ist das Ergebnis?

Wie bereits mitgeteilt, beabsichtigt die Feuerwehr den in der Beschaffung befindlichen Einsatzleitwagen mit einem Satellitentelefon auszustatten. Die Ausschreibung des Fahrzeugs ist bereits veröffentlicht. Zur Sicherstellung der optimalen Spezifikation steht die Feuerwehr Haan mit der Kreisleitstelle Mettmann in Kontakt. Darüber hinaus wird auch die Ausstattung der Technischen Einsatzleitung in der Feuer- und Rettungswache Haan mit einem Satellitentelefon geprüft.

2. Wie viele Diensthandys gibt es bei der FW Haan? Ist jedes Einsatzfahrzeug aktuell damit ausgestattet? Wenn nein, warum nicht?

Bei der Feuerwehr sind zurzeit sechs Diensthandys sowie ein fest verbautes Funktelefon im Einsatz. Ferner ist jedes Einsatzfahrzeug mit BOS Funk ausgestattet. Aufgrund des vorhandenen Funks wurde bisher von einer Ausstattung mit Diensthandys abgesehen.

3. Wie sieht die aktuelle Ausstattung mit Regenbekleidung bei der FW Haan aus? Was wurde aus dem Trageversuch? Wird es eine Mannausstattung geben?

Die Feuerwehr Haan hat zehn Regenjacken beschafft, von denen bis jetzt nur ein Teil geliefert wurde. Eine weitere Aufstockung ist vorgesehen. Darüber hinaus wird durch die gem. Brandschutzbedarfsplan vorgesehene und in der Umsetzung befindliche erhebliche Ausweitung der Pool-Einsatzkleidung sichergestellt, dass immer ausreichend trockene Einsatzkleidung zur Verfügung steht.